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Naja, mal halblang.

Ingolstadt und Darmstadt haben 2016 die Klasse gehalten, 2015 hätte es sogar Paderborn fast
geschafft. Das waren jetzt keine Übertruppen, die mit Stars gespickt gewesen wären.

Wir werden unsere Chance bekommen und haben, auch ohne Mega-Transfers. Und ist es
vielleicht ganz gut, wenn wir eher konservativ planen, das Gesicht der Mannschaft (die
eingespielt ist, sich kennt, als Team zusammengewachsen ist und sich die Bundesliga
gemeinsam verdient hat) nicht allzusehr verändern und gemeinsam unseren Traum leben.
Krasser Außenseiter wären wir auch dann noch, wenn wir für teuer Geld 5-6 richtig große
Namen holen würden.

1
https://www.glubbforum.de/forum/thread/18480-andreas-bornemann-ehem-vorstand-
sport/?postID=2587546#post2587546

https://www.glubbforum.de/forum/thread/18480-andreas-bornemann-ehem-vorstand-sport/?postID=2587546#post2587546
https://www.glubbforum.de/forum/thread/18480-andreas-bornemann-ehem-vorstand-sport/?postID=2587546#post2587546

